

Dandim Pimpin Upacara Pengibaran Bendera 17-an Bulan September 2023

Muhammad Makruf - DEMAK.WARTAWAN.CO.ID

Sep 18, 2023 - 07:45



“Dalam amanat Panglima Kodam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono yang di bacakan oleh Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto. Dalam amanatnya menyampaikan terimakasih kepada Prajurit TNI dan PNS TNI Jajaran Kodam IV/Diponegoro dimanapun berada dan bertugas, yang telah bekerja keras dengan disiplin dan dedikasi tinggi.”

DEMAK – Personel Kodim 0716/Demak Baik Militer maupun PNS melaksanakan upacara pengibaran bendera 17-an Bulan September 2023, bertempat di lapangan Makodim Jl. Kiyai Singkil No. 1 Demak, Senin (18/09/2023)

Bertindak selaku Inspektur Upacara Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M., dan Komandan Upacara Danramil 03/Wonosam Kapten Inf Etok Sulistiyono, selaku Perwira Upacara Perwira Seksi Personel Letda Cpm Muryono, pembaca Pembukaan UUD 1945 oleh Serda Aris Riyadi, pengucap Sapta Marga Kopda Irawan, serta pembaca Sapta Prasetya Korpri PNS Kholis.

Upacara pengibaran bendera merah putih yang dilaksanakan rutin ini adalah dalam rangka memupuk jiwa kejuangan, patriotisme, nasionalisme dan solidaritas prajurit dan untuk mengenang jasa para pahlawan yang telah gugur dalam memperjuangkan kemerdekaan.

“Dalam amanat Panglima Kodam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyo yang di bacakan oleh Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto. Dalam amanatnya menyampaikan terimakasih kepada Prajurit TNI dan PNS TNI Jajaran Kodam IV/Diponegoro dimanapun berada dan bertugas, yang telah bekerja keras dengan disiplin dan dedikasi tinggi.

Panglima Kodam IV/Diponegoro juga menyampaikan, tugas dan kewajiban yang harus kita laksanakan kedepan tidak semakin mudah akan semakin menantang, sejalan dengan perkembangan lingkungan strategis pada tatanan global, regional maupun nasional yang semakin dinamis dan kompleks.

Sebelum mengakhiri amanatnya Panglima Kodam IV/Diponegoro menyampaikan lima pesan penting kepada seluruh jajaran Kodam IV/Diponegoro. Pertama, kita harus tingkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sesuai dengan ajaran agama masing-masing sebagai landasan moral dalam pelaksanaan tugas.

Kedua, tegakkan disiplin dan hindari segala bentuk pelanggaran dan perbuatan tidak terpuji demi menjaga nama baik satuan dan Kodam IV/Diponegoro.

Ketiga, pegang teguh Sapta Marga, Sumpah Prajurit, 8 Wajib TNI dan Panca Prasetya Korpri sebagai pedoman dalam bersikap dan bertingkah laku.

Keempat, tumbuhkan rasa kepedulian dan empati kepada masyarakat agar kehadiran kita dirasakan manfaatnya dan dapat memperkuat kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Kelima, jaga kesehatan dengan rajin berolahraga dan istirahat yang cukup, serta lakukan medical check up jika diperlukan.

(Pendim 0716/Demak)